

Annuler

Opcm



Par la présente, je tiens à exprimer mon désaccord avec le projet tel que proposé. Bien que je n'ai pas l'impression que l'exercice actuel a une grande valeur et que mon opinion va compter d'une quelconque manière, je désire prendre le temps d'unir ma voix à celles de nombreux citoyens qui sont préoccupés par l'avenir de notre quartier.

N'y aurait-il pas moyen de modifier le projet pour atténuer au maximum les nuisances dans le quartier résidentiel Viauville à grande proximité ? Je pense à éloigner les sources de bruits vers l'est au maximum, quitte à revoir la planification des routes avec le MTQ et à déplacer des rails de trains qui doivent déjà de toute façon être déplacées. Ainsi la zone de la butte pourrait être conservée, non pas en hauteur mais comme zone verdie et ainsi se rapprocher des cibles de plantation et créer un écran supplémentaire entre le bruit industriel et la vie.

Comment justifiez vous autant de places de stationnement ? Combien y aura-t-il d'employés ? Comment justifier que les payeurs de taxes doivent déboursier pour l'éventuel mur anti bruit et zone de rétention d'eau ? Tant de questions auxquelles nous n'avons pas les réponses. Que dire des heures d'opérations, qui sont un autre débat j'en conviens mais qui s'ajoutent à tous ces enjeux: perte de biodiversité, îlots de chaleur, pollution de l'air. Ajoutons à cela une compagnie arrogante qui s'installe où elle n'est pas la bienvenue, dans un quartier déjà défavorisé en couverture végétale.